

La renovada plaza de La Prosperidad rendirá homenaje a “El Seráfico” y se inaugurará en unas semanas

28/10/2022



Actualmente se están terminando los trabajos en la plaza.

El conocido poeta eldense Francisco Ganga Alger “El Seráfico” será homenajeado 151 años después de su muerte. La remodelación de la plaza de La Prosperidad, situada en el barrio homónimo, está a punto de finalizar y contará con un monolito del escritor que está previsto que se inaugure a finales del mes de noviembre. Esta actuación, que comenzó en junio, ha tenido un presupuesto de 40.000 euros.

La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos

Sostenibles del Ayuntamiento de Elda está finalizando los trabajos para esta plaza que tiene un siglo de historia. La reforma incluye la mejora de la accesibilidad al jardín, y ahora mismo se está instalando una nueva pérgola para dotar este espacio de zonas de sombra. Destacará la colocación de una escultura en recuerdo del popular poeta eldense Francisco Ganga Alger “El Seráfico”. Esta escultura, realizada por el artista fallero eldense Joaquín Rubio, representará al poeta en tamaño natural, con su indumentaria característica y en una posición que

recuerda al momento en que recitaba sus propios poemas.

Precisamente es en esta zona donde se encuentra una calle alegórica al eldense, por lo que se ha estimado oportuno que se le rinda tributo en este parque. Cabe recordar que la ciudad contaba con un colegio con el nombre de este poeta en el barrio La Torreta, ahora reconvertido en un centro de formación para adultos,

pero cambió su nombre por el de otro poeta eldense, Antonio Porpetta.

Del mismo modo, la remodelación de la plaza también ha incluido la mejora del pavimento y las zonas verdes, incluyendo la plantación de nuevas variedades de arbolado, así como la conservación de las zonas de juegos infantiles que fueron renovadas el pasado mes de diciembre para uso y disfrute de los más pequeños del barrio.